
                                   

 

Présences à la rencontre; 

 

- Chantal Drapeau - Julie Dépelteau 

- Benoit Champagne - Karine Lacasse 

- Anne-Marie Gobeil - Cassandra Lizotte 

- Jacynthe Roy-Petit - Josée Banville 

- Jocelyn Milette  

-   Hélène Ménard 

 

Absence à la rencontre; 

 

- Nathalie Côté - Claudie Jutra-Déry 

 -  

 

  Procès-Verbal 

1. Constat du quorum et ouverture de la réunion; 

        Benoit Champagne constate le quorum et commence la rencontre. 

 
2. Accueil et mot de bienvenue du président; 

Benoit Champagne souhaite la bienvenue à tous les membres du comité à 19h. 

 
3. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

Jocelyn Milette propose l’adoption de l’ordre du jour du 10 juin 2024. 

Adopté à l’unanimité. 

 

4. Approbation du procès-verbal de la réunion du 15 avril 2024; 

Karine Lacasse propose l’adoption du procès-verbal du 15 avril 2024. Étant donné que la rencontre 
s’annonce courte, M.Champagne et Mme Banville ont convenu de modifier le lieu de la rencontre pour être à 
distance. Donc, au dernier PV, le point 13 mentionnait que nous serions en présentiel ce qui a été modifié 
par la suite.  

Adopté à l’unanimité. 

Rencontre par Teams 

10 juin 2024, 19h 

Procès-Verbal 



 

5. Question du public;  

 Aucun Public 

 
6. Organisation et Budget des services complémentaires 2024-2025;  

Mme Banville nous présente une vue d’ensemble de l’organisation et le des services complémentaires tant 
pour les écoles primaires et les écoles secondaires pour l’année à venir (2024-2025). Elle répond aux 
différentes questions.  
 

7. Modification régie interne; 
M. Benoit Champagne nous explique avec un tableau comparatif les changements qu’il propose dans la 

régie interne. 

Entre autres, nous souhaitons faire toutes les rencontres à distance ainsi nous pensons qu'un plus grand 
nombre de parents pourront venir assister aux rencontres virtuelles et poser des questions.  

M. Champagne a pris le temps de nous présenter tous les changements.  

Jacinthe Roy-Petit propose l’adoption de tous les changements pour les nouvelles règles de régie interne. 

Adopté à l’unanimité. 
 

8. Membres en élection 2024-2025;  

M. Benoit Champagne nous mentionne les membres qui sont dans leur dernière année de mandat. 

Hélène Ménard, Benoit Champagne, Chantal Drapeau, Nathalie Côté en plus nous avons 2 postes à combler. 
L'an prochain, il y aura des postes d'un an et des postes de deux ans.  

 

9. FCPQ (Forum EHDAA); 

Benoit Champagne nous fait un petit résumé sur les points discutés au forum EHDAA de la FCPQ du 8 mai 
2024. 

 
10. Correspondance: 

Aucune correspondance 
 
  

11. Varia: aucun point n’a été ajouté.  
   
 

12. Date de la prochaine rencontre; 
Benoit Champagne nous informe que la prochaine rencontre c’est l’AGA le 23 septembre 2024 à 19h00.      
        

13. Levée de l’assemblée; 

La levée de l’assemblée est à 20h15, elle est proposée par Chantal Drapeau. 

 

 

X
Benoit Champagne

Président 

 


